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öffentlich 
Top 6 Sportplatz (Gestalten) 

 
 

 
Herr Roggenbuck erläutert erneut den Sachstand zum Thema Sportplatz. Dazu informiert er die 
Anwesenden über das Gespräch mit Frau Peukert vom Bereich Grünflächen. Die Planung dazu 
soll im Winterhalbjahr 2019 und die Umsetzung in 2020 erfolgen. Der Bolzplatz soll naturbelas-
sen saniert werden. Die Ortsbeiratsmitglieder verständigen sich zu dem Thema und sind sich ei-
nig, dass die Grundvoraussetzungen geschaffen werden müssen, bevor der Platz bespielbar 
gemacht werden kann. Der Sportverein soll diesbezüglich mit einbezogen werden. Der Ortsbei-
rat wird sich weiterhin mit dem Thema befassen. 
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